

# *L'ALBA-TCP appelle au respect du droit international dans la bande de Gaza*

---



La Havane, 16 octobre, (RHC)- L'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP) a appelé au respect du droit international et du droit international humanitaire dans la bande de Gaza, assiégée par Israël.

Dans une déclaration publiée sur son compte X, anciennement Twitter, les États membres du bloc d'intégration de l'Amérique latine et des Caraïbes ont demandé que les fournitures vitales, notamment le carburant, la nourriture et l'eau, soient autorisées à entrer dans la bande de Gaza.

L'ALBA-TCP a réitéré son appel aux Nations unies et à la communauté internationale pour qu'elles recherchent une solution juste et définitive au conflit par le dialogue, sur la base d'une solution à deux États.

La déclaration appelle également les Nations Unies à permettre à la Palestine d'exercer son droit à l'autodétermination en tant qu'État indépendant et souverain, avec Jérusalem-Est comme capitale, sur la base des frontières d'avant 1967.

L'Alliance, fidèle aux principes et aux objectifs de la Charte des Nations Unies et du droit international, au respect de l'autodétermination des peuples, à la justice sociale et à la paix, a réitéré sa profonde préoccupation face à l'escalade de la violence dans la bande de Gaza, où vivent plus de deux millions de personnes.

L'ALBA-TCP considère qu'elle viole les objectifs et les principes de la Charte et du droit international, ainsi que les règles du droit international humanitaire, telles qu'elles sont énoncées dans la Convention de Genève et ses protocoles additionnels.

Ceux-ci établissent l'interdiction catégorique d'affamer la population civile comme méthode de combat ; d'attaquer, de détruire, d'enlever ou de rendre inutilisables à cette fin les biens indispensables à la survie de la population civile, rappelle la déclaration.

Le texte mentionne notamment les denrées alimentaires, les zones agricoles de production, les récoltes, le bétail, les installations d'eau potable et les fournitures et ouvrages d'irrigation.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336567-lalba-tcp-appelle-au-respect-du-droit-international-dans-la-bande-de-gaza>



**Radio Habana Cuba**